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藤枝市教育委員会 令和６年４月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和６年４月２３日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  野中 進 
 

 委      員  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 
 
委      員  福與 繁太郎 

 
５ 欠 席 委 員   
 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  増井 孝典 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  小山 純一 
 
主 席 指 導 主 事  道越 洋美 

  
学 校 給 食 課 長  村松 雅弘 
  
生 涯 学 習 課 長  小西 ゆう子 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
        

 
総 務 係 長  目崎 真吾 
 
書      記  石川 聡美 

 

  



教育委員会 令和６年４月定例会 
 

 

日 時  令和６年４月２３日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  野中進委員、永田奈央美委員 

 

 

３ 日程第１  

 

教育政策課長  第７号議案  トイレ洋式化等改修工事の実施について  

  第８号議案  特別教室空調設備設置工事の実施について 

  第９号議案  非常用発電設備設置工事の実施について 

  第 10 号議案  照明器具ＬＥＤ化改修工事の実施について 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

  教育政策課長  令和６年度藤枝市小・中学校 児童数・生徒数・学級数・教職

員数一覧 

 

  生涯学習課長  令和６年度親子写生大会について 

令和６年度藤枝市青少年補導員委嘱式・研修会について 

 

５ 閉       会  午前１０時４０分 

 

  



開  会    午前１０時 

 

日程第１ 

 

第７号議案  トイレ洋式化等改修工事の実施について 

 

第８号議案  特別教室空調設備設置工事の実施について 

 

第９号議案  非常用発電設備設置工事の実施について 

   

  なし 

   

   

福與委員  以前勤めていた青島小学校でガスヒートポンプ方式の空調設備

を導入した際、室外機から出る熱が上の教室に移動し、熱気と

なって窓から入ってくるようになってしまったということがあ

る。実際にしてみないとわからないこともあると思うが、窓の

向きや風向き等を検討し、学校と協議をしてもらいたい。 

 

教育政策課長  その現象については報告を受けている。学校と協議しながら進

めていく。 

 

永田恵実子委員  電気ではなく、ガスヒートポンプ方式を採用したのはなぜか。 

 

教育政策課長  電気式も検討したが、ガスヒートポンプ方式はエネルギー効率

が良い、ランニングコストが安いなどの理由がある。 

 

   

野中委員  学校が避難所となった時、管理者はどうなるのか。 

 

教育政策課長  災害時には市役所に災害対策本部が設置される。避難所には担

当職員が配置されているので、自治会町内会の方たちと協力し

ながら管理していくことになると思われる。停電した場合には

すぐに非常用発電に切り替わるようになっている。使用量が少

なければ１週間、通常どおり使っても３日間保つようになって

いる。３日あれば救助隊の到着があると考えている。 

 

福與委員  過去に一部地域で停電してしまい、牛乳用保冷庫が動かず、給

食の時間より早い時間で牛乳を飲まなくてはいけないというこ

とがあった。停電時には非常用発電機が動くということだが、

避難所として活用されていなくても非常用発電が動くのか。こ

のような場合には柔軟に対応してもらえるのか。 

 



 

   第 10 号議案  照明器具ＬＥＤ化改修工事の実施について 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

   令和６年度藤枝市小・中学校 児童数・生徒数・学級数・教職員数一覧 

 

教育政策課長  停電時には瞬時に切り替わるようになっている。そのような場

合にも柔軟に対応できるようにしたい。 

 

野中委員  葉梨西北小と朝比奈第一小にはすでに設置されているようだ

が、発電機が稼働したことはあるのか。 

 

教育政策課長  令和６年２月に設置した。まだ稼働したことはない。 

 

   

  なし 

   

   

永田奈央美委員  西益津小の４年生は３７名で２クラスになっているのに対し、

岡部小の５年生は６８名で２クラスになっている。１クラスの

人数にずいぶんと差があるように感じるが、小中学校では１ク

ラス何名以下なのか。また、高等学校でも１クラスの人数を減

らす動きがあるので、小中学校でもそのような声を上げること

で検討されるのではないか。 

 

学校教育監  静岡県の規定では小中学校１クラス３５名以下となっている。

国の規定では小学１年生から５年生までは１クラス３５名以

下、小学６年生と中学生は１クラス４０名以下となっている。

藤枝市は１クラス３５名以下でクラス編成しており、西益津小

の４年生や岡部小の５年生のような差が起きてしまう。また、

県では、１クラスの適正な人数を検討している。 

 

福與委員  小学生の人数が減っているのは少子化の流れかと理解できる

が、中学校の生徒数が増えているのは、どういう理由が考えら

れるか。 

 

学校教育監  特に理由は考えられない。偶然、卒業者数より、入学者数の方

が多かったと思われる。 

 

福與委員  朝比奈第一小が目立って増えているのは理由があるのか。 

 

学校教育監  小規模特認校制度の影響でもなく、偶然、卒業者数より入学者

数の方が多かったと思われる。 

 



   令和６年度親子写生大会について 

 

   令和６年度藤枝市青少年補導員委嘱式・研修会について 

 

 

閉  会    午前１０時４０分 

   

永田恵実子委員  入場者数や広報の仕方を教えてください。また、入賞者数も教

えてください。 

 

生涯学習課長  昨年度の作品提出者数は１２９名。市の広報誌に掲載し、カラ

ーチラシを市内の小学校全クラスに配布している。入賞は１６

点を選定し、表彰した。 

 

   

  なし 

   


